

Aarau

Architekt erklärt Zurlinden-Villa

Heute besteht die einmalige Gelegenheit, einen Blick ins vielleicht schönste Haus ganz Aaraus zu werfen: die frisch sanierte, renovierte und restaurierte Zurlinden-Villa an der Bahnhofstrasse. Sie ist von 11 bis 14 Uhr geöffnet. Vor Ort sein wird nebst dem kantonalen Denkmalpfleger Reto Nussbaumer auch der leitende Architekt der umfassenden Bauarbeiten der letzten elf Monate, Christian Lang von Villa Nova Architekten AG in Basel. Er gibt gerne Auskunft über sein Schaffen. (NRO)